

Les premiers chrétiens ont reconnu dans le Baptiste le prophète qui préparait le chemin de **Jésus**. Son **appel à l'accueillir, au-delà du temps et de l'espace, arrive jusqu'à nous**.

Luc va résumer son message dans le cri d'un autre Prophète de l'Ancien Testament, Isaïe : **“Préparez le chemin du Seigneur.”**<sup>1</sup>

Comment l'entendre dans notre Église, aujourd'hui ? **Comment ouvrir de nouveaux chemins aux femmes et aux hommes de notre temps pour qu'ils puissent le rencontrer effectivement, et comment aussi les accueillir dans nos communautés ?**

La première des choses est **de prendre conscience qu'il nous faut un contact réel avec sa Personne**. Les doctrines et les normes ne suffiront pas pour nous nourrir. Il n'est pas possible de suivre ou d'avancer avec une abstraction, aussi sublime soit-elle. Nous devons nous laisser attirer par son style de vie pour **éprouver à l'intime sa passion pour Dieu et pour les hommes**.

Au milieu du “désert spirituel” de notre société, nos communautés doivent être **les lieux où se vit d'une façon concrète, effective la Bonne Nouvelle de Jésus**. Nous réunir entre croyants, moins croyants et même non-croyants autour de son Évangile pour laisser sa force qui humanise pénétrer nos problèmes, nos crises, nos espérances, nos doutes et nos peurs.

Nous n'apprendrons pas des dogmes savants qui se sont accumulés au cours des siècles. **Nous apprendrons d'un “être” et d'un “faire” applicables à toutes les cultures, à toutes les époques : “l'être” et le “faire” de Jésus**. La doctrine peut nous éclairer, parler à notre raison, mais elle ne touchera jamais le cœur : **Jésus, OUI**.

Il en est de même amis choristes — Senyor Director — pour le solfège — la technique, plus largement — et les œuvres que vous interprétez.<sup>2</sup>

Le solfège vous aidera à déchiffrer votre partition en parlant à votre raison et en s'appuyant sur votre raison, **mais ne touchera jamais le cœur**.

Le souffle de l'auteur qui anime l'œuvre et que vous allez laisser vous saisir : **OUI**.

---

<sup>1</sup> Is 40, 3

<sup>2</sup> Messe animée par Carol en Musique

***Jésus est ce Souffle, il est Musique de Dieu qui parle directement au cœur des hommes, de tous les hommes.***

Refuser ce Souffle pour sacrifier à nos idoles du moment — l’Argent, le pouvoir, la gloire des hommes — ***c’est refuser la Vie pour embrasser la Mort.***

Christ nous apprend à vivre la confiance en Dieu non pas par obligation, mais ***par conviction.*** En parcourant les Évangiles, nous ressentons chaque fois davantage la présence du Ressuscité, nous entendons de plus en plus clairement une voix qui nous parle : ***SA VOIX.***

Alors tout change : nous vivons notre quotidien accompagné par Quelqu’un qui remplit de sens, vérité et espérance nos existences.

***Tout est dans cette rencontre, dans cette relation directe et immédiate avec Jésus.***

***C’est là qu’aujourd’hui le Christ nous attend pour préparer et ouvrir avec lui de nouveaux chemins à cette Bonne Nouvelle de Dieu, à cette Musique de Dieu qu’il est pour tous les hommes, TOUS LES HOMMES.***